
Fachschaftsrat Mathe-Physik

Sitzungsprotokoll vom 08.01.2025
Stellvertreter sind gelistet nach Reihenfolge des Wahlergebnis.

□ : abwesend ⊠ : anwesend ■ : anwesend und stimmberechtigt

Anwesende FSR-Mitglieder

□ Moritz Olbrich
■ Leonie Herrmann ab 16:12,
bis 16:59
□ Erik Audorf
□ Rico Linke

□ Turan Kiyan
■ Ticia Dreydemy
□ Richard Reimann
■ Linda Rautmann ab 16:20, bis
16:57

□ Alex Schiffer
■ Olivia Benstem
□ Pia Suhm
■ Frederic Stephan bis 16:59

Anwesende Stellvertreter

□ Fabian Mattig
■ Kyra Peikert bis 16:59
■ Nick Günther ab 17:01
□ Nele Eggers
■ Nik Krzyzaniak
■ Nici Scheel

Anwesende Assoziierte

⊠ Erik Albrecht
□ Zoë Kaffarnik
□ Moritz Itzerott
□ Alex Faber

⊠ Sophia Dahm
□ Kai-Uwe Müller Monllau
□ Josefin Gernoth
□ Sophie Heller

□ Moritz Koch
□ Jasper Kluge

Gäste

Eric, Erik bis 16:59

Sitzungsleitung: Nici
Protokollierende: Nik, Ticia



Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)
Beginn der Sitzung um 16:10 Uhr
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Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (16:10 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (16:11 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (16:11 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (16:15 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (16:25 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (16:27 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (16:35 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (16:49 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (17:04 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (17:06 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (17:06 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
In letzter Sitzung festgelegt: Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den 15.01.2024 im Physikhaus
statt. Die übernächste Sitzung wird am Mittwoch, den 22.01.2024 im Physikhaus statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 18.12.2024
Protokollierende: Linda, Olivia
Haben alle gelesen, wird angenommen.

TOP 2: Alte Aufgaben
Sophia und Leonie betreten die Sitzung 16:13

Angebot zum Austausch

• Das Treffen mit Leo vor den Weihnachtsferien musste kurzfristig ausfallen.
• Stand letztes mal war, dass Öb ein weiterer Versuch eines Treffens stattfinden soll, wird mit den

Betroffenen geklärt und in einer folgenden Sitzung erneut diskutiert werden."
• Das Thema hat sich verjährt, daher kein Bedarf mehr.
• Wir sollten trotzdem nochmal Rückmelden. Olivia setzt sich ran.

TOP 3: Organisatorisches

Erstifahrt

• Man sollte sich langsam an die Organisation der Erstifahrt setzen.
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• Am besten sollten wir das über einen Antrag in der Vefa machen.
• Dennys Gahrmann hatte sich bereits dafür interessiert gezeigt dabei zu helfen
• Wir schreiben in die Gruppe, dass sich ein Orgateam finden muss

Linda und Eric betreten die Sitzung 16:20

Rolläden Physikhaus

• Menschen aus Sophias Arbeitsgruppe hatten sich überlegt, mal etwas wegen der Rollädensitua-
tion zu unternehmen (diese sind oft nicht funktionstüchtig und im Winter immer unten)

• Kyra (IR) erklärt, dass das im Institutsrat bereits diskutiert wurde
• Die externe Firma die daran arbeitet kommen nur einmal im Jahr (finanzielle Gründe)
• Sind wohl nicht sehr gut konzipiert und machen deswegen oft Probleme
• Sollte nochmal im Institutsrat angesprochen werden, wenn der irgendwann nochmal tagt
• Wer am Institutsrat teilnehmen möchte kann sich bei Kyra melden

Evaluierungskommission Prof. Nejjar

• Prof. Paycha sucht studentische Vertretende (zwei Stück, m und w) für die Berufungskommission
von Prof. Peter Nejjar

• Wir fragen auf Discord, ob sich jemand dafür meldet

TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 5 ordentliche Mitglieder anwesend. Es ersetzen fehlende Mitglieder in Reihenfolge: Kyra Pei-
kert, Nik Krzyzaniak, Nici Scheel. Damit sind wir beschlussfähig.

0 Pustefix-Bestellung

• Kyra informiert sich und möchte evtl. in der nächsten Sitzung einen Finanzantrag für Pustefix für
die Erstibeutel bestellen, kostet wohl nur Versand

• Müssen vielleicht beklebt werden, da wir nur Dinge mit unserem Namen drauf ausgeben dürfen

TOP 5: Post und Mails

Post

Keine Post irgendwo

Mails

20.12. - [VeFa] 244. Protokoll

• Ergänzung zum VeFa Protokoll
• Nehmen wir zur Kenntnis
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20.12. - [VeFa] Vorschlag für Umgang mit Mailing-List-Moderation

• Vorschlag vom FSR Slavistik und Soziologie, was NICHT weitergeleitet wird aus Mail-Liste vom
Präsidium (z.B. Spam)

• Genaueres in Pdf im Anhang
• Nehmen wir zur Kenntnis

20.12. - [VeFa] Rechenschaftsbericht AStA

• Weiterleitung der Rechenschaftsberichte des Asta (bzw der Mail mit den Links zu den Berichten)
• Nehmen wir zur Kenntnis

20.12. - Weihnachtsgruss / Happy Holidays

• Frohe Weihnachten, Prof. Beta
• Wir bedanken uns.

06.01. - Latex

• Latex Kompilier-Problem Frage
• Nici und Kyra haben geantwortet.

06.01. - [FSR MaPhy] [Extern]Erinnerung Rundmail Studis gegen Rechts für Auftaktveranstal-
tung diese Woche!!

• Anfrage Mail als Erinnerung teilen für das Auftakttreffen nächsten Mittwoch
• Wurde bereits geteilt

07.01. - [FSR MaPhy] StuKo MINTRO - Orientierungsstudium - stud. Mitgleider gesucht

• MINTRO Orientierungsstudium soll SoSe 2027 eingeführt werden
• Es werden studentische Kommisionsmitglieder gesucht, die das mit organisieren.
• erste Sitzung 17.02. (evt später)
• insgesamt 5 Sitzungen. Aufwandsentschädigung möglich
• Linda und Ticia haben Interesse, aber viel zu tun. Wird privat geklärt.

07.01. - [FSR MaPhy] FSR-BCE: Einladung QuizAbend - 16.01.2024

• Haus 26 (Golm)
• Teilnehmegebühr (p.P.) 3C. Teamgröße 4-6. Auch Einzelanmeldung möglich (dann wird man

einem team zugeteilt)
• Klingt erstmal so als wäre die Einladung vom FSR BCE für alle FSRs und nicht die gesamte

Fachschaft, da keine Bitte zum Teilen genannt wurde.
• Ne ist für alle, Ticia hat das auch schon auf Instagram geteilt.
• Erik teilt das auf Discord

08.01. - Anfrage Nachhilfe 11. Klasse Mathematik und Chemie

• Private Anfrage eines Chemie-Profs nach Nachhilfe für seine Tochter, 11. Klasse
• “Vergütung nach ortsüblichen Sätzen ist klar.”
• Discord? Discord.

08.01. - Studentische Vertretung : Bewertungskommission Prof. Peter Nejjar
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• Prof. Paycha sucht 2 studentische Vertretungen für die Besetzung der Evaluierungskommission
von Prof. Peter Nejjar

• Es wird möglichst um eine weibliche Vertreterin und einen männlichen Stellvertreter gebeten
• Siehe Organisatorisches

TOP 6: Hochschulpolitik

VeFa vom 20.12.

• Ticia und Nick und Freddy waren da
• Es wird vielleicht einen Bücherbasar am Neuen Palais geben
• FSR Sprachwissenschaften wünscht sich, dass mehr Sprachkurse am ZESSKO angeboten wer-

den, auch in anderen Sprachen als bisher z.B. Türkisch. Ticia nimmt den Wunsch von Kyra mit
in die nächste VeFa, kostenlose Sprachtests für die Masterstudiengänge anzubieten

• es gibt einen traditionell jüdisch-ukrainischen Abend mit Musik und Ausstellung am 20.01. im
Rechenzentrum/KuZe

• AStA macht AStA Dinge. Konkrete StuPa-Anträge können anscheinend über WhatsApp an die
Präsidentin des StuPa gestellt werden

• Es gab im Anschluss eine Weihnachtsfeier, die nur von 3 FSR’s besucht wurde.

Fakultätsrat

• Es gibt einen Polymer Science Studiengang zwischen Potsdam und Berlin
• Die Gremien davon sollen jetzt neu besetzt werden, Linda möchte wissen ob wir sowas geteilt

bekommen wollen
• Wird im Konsens begrüßt
• Im Allgemeinen sind nun mehr UP Studierende vertreten, super

LäFaTa

• Freitag um 17 Uhr findet wieder die LäFaTa statt
• Dieses Mal in Berlin an der TU (wahrscheinlich am Wasserbruch) statt
• Liv geht hin, wer Interesse hat kann hin

Personalrat und die Haushaltssperre

• Es ist keine Haushaltssperre, aber das Forschungsministerium muss Anträge bewilligen
• Es sollen weiter Anträge zur Einstellung und Verlängerung gestellt werden, es dauert nur länger
• es wird wohl weniger extrem als ursprünglich vermutet

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Auswertung Weihnachtsfeier

• es lief grundsätzlich gut
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• Orga hätte früher anfangen sollen und war teilweise chaotisch. Zum Beispiel Glühwein vorwär-
men, damit er zu Anfang verfügbar ist

• drei Profs waren da (Lein, Wiesner, Bargheer)
• Verkäufe liefen gut, wir haben einiges eingenommen. Im nächsten Jahr müssen eventuelle neue

Glühweinpreise vorgenommen werden
• Awareness Nachbesprechung war schon...mit einer Person :( Nici hat dies alleine durchgeführt

und ein Protokoll vorgestellt
• Protokoll davon ist auf der Website

16:57 Erik und Linda verlassen die Sitzung

Leonie, Frederic und Kyra verlassen die Sitzung 16:59 Nick betritt die Sitzung 17:01

TOP 8: JahrgangssprecherInnen
• Sie sind gestresst wie immer, aber sonst ist ok
• Prof. Hoffmann-Vogels Pläne plant die ExPhy IV Vorlesung in Lehramt und Mono aufzuteilen,

werden umgesetzt. Prof. Hoffmann-Vogel übernimmt die Monos, Prof. Bargheer die Lehrämtler

TOP 9: Sonstiges
• nihcts

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• Nici hat das gut gemacht
• Es wird mehr Passion(-sfrucht) gewünscht
• unter einer Stunde, yippie

Ende der Sitzung um 17:08.

Verschobene TOPs
• Erstifahrt
• Evaluation Prof. Nejjar
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